
深秋の候、見上げると木々も美しく紅葉深まる季節、皆様いかがお過ごしでしょうか？  
皆様からの応援を頂き、ヒューマンハーモニー・オーケストラ（HHO）の記念すべく第1回
演奏会は、満員立ち見という大反響の中で無事に終えることができました。 
いつも応援いただき心より感謝申し上げます。「私たちヒューマンハーモニー・オーケスト
ラは伝説を創る！」がいよいよスタートしました。 
どうぞこれからも一緒に成長を楽しみに応援いただけましたら幸いです。 

　     ヒューマンハーモニー・オーケストラ　総監督 西平のりこ 

第１回定期演奏会を終えて 
オーケストラにナス、バナナ、たい焼き登場？！ 

演奏会当日までお客様にお越しいただけるのか？そんな団員達の心配もよそに大勢のお客様の温かい
ご声援に包まれ、たくさんの笑顔を浮かべながら演奏が始まりました。クラシックオーケストラには
見られない様々な衣装のパフォーマンスもお子様からご年配の皆様に楽しんでいただけたのではない
でしょうか。そんな定期演奏会の動画（1部・2部）をYoutubeに掲載！是非ご覧になってください。 

・ホームページトップページからご覧いただけます。 
・スマートフォンでQRコードから直接動画をご覧いただけます 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ハーモニー通信 No.2 
サポーターの皆様へ

メンバー紹介 

団長就任インタビュー 
＜2ページ＞ 

高校生も楽しんでます 
＜3ページ＞ 

次号の発刊予定３月頃 
・河口湖合宿 
・クリスマス慰問演奏 

・介護施設慰問演奏 
などを取り上げます。 

私たちの想いを 
シンボルで考えて
みました。 

 
 

 

＜4ページ＞

第１回定期演奏会 
2015年8月16日(日) 

演奏会の驚きや裏話を交 
えて団員たちの喜びの声

1

新指導者を迎えて 
10月４日(日)歓迎会開催 
若き作曲家とバイオリンソ
リストが加わり、ますます
充実した指導体制に！
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介護施設慰問演奏 
10月12日(祝) 

おじいちゃん、おばあちゃ
んから笑顔をいっぱい戴き
団員も元気になりました！
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第１回定期演奏会の驚き・裏話 

皆さんこんにちは。ヒューマンハーモニー・オーケストラ ヴァ
イオリンの有田です。 先日の定期演奏会にいらしてくださった
皆様、応援をしてくださった皆様へ、改めてこの場をお借りし
て厚く御礼申し上げます。ありがとうございました！  

というわけで、定期演奏会の企画と MC を担当させていただい
たワタクシ有田より、少しだけお話をさせていただきます。  

今回は演奏以外にも即興コント（？）や曲あてクイズ、珍キャ
ラクターの登場と内容盛りだくさん。「舞台で喋ってたみなさ
んすごくナチュラルにしてましたね！」  
なんてうれしいお声をかけていただいたりしたのですが、ナチュ
ラルなのもそのはず。口頭リハーサル 2 回くらいで本番ぶっつ
け勝負ですからね（笑）。 でもそれができちゃうのが我々メン

バーのすごいとこ
ろ。 一団員としてい
つもすごいなぁと思
うのが、「思いつい
たらとりあえずやっ

てみよう」「面白そうなアイディアは即採用」でみんなが楽し
く動いてること。練習終わりの飲み会の席で冗談で言ったこと
が次の舞台では形になっちゃうんです。それも結構なクオリティ
で。 各々が持っている力やそれぞれの専門分野で培ってきた知
識を 120％引き出して、「お客様が楽しんでいただける」なら
全力で物事に取り組む HHO スピリッツ。 今回もその精神が遺
憾なく発揮され、一応台本は作ったもののふたを開けてみれば
ほぼアドリブ合戦。 演奏以外の場所でも JAZZ さながらのセッ
ションが常に行われていたわけですね。そりゃナチュラルにも
なるわけだ。  

来年はいったいどんな企画が飛び出るのやら。以前、指揮者の
鈴木敬先生が「ゴンドラに乗って・・・」をよく口にされてた
ので、もしかしたら・・・？？ 乞うご期待です！！ 
             　　　　　　　　 [記：広報担当　有田(バイオリン)] 
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団長への突然インタビュー 
我が団長さんは、実は本人の知らない間に団員の間で既に決まってたのです。何も知らず団員になった途端に！！ 
Q.以前HHOにいらしたとお聞きしていますが、戻ってきた途端団長！そのご感想を一言お聞かせください。
　A.はい、これはまさに人生において一番のサプライズでした。 
Q.団にどんな期待を寄せられていますか？
　A.人の繋がりを大切にし、団員自ら進んで練習に励みたくなるような団を願います。 
Q.他の市民オケと比べHHOの魅力は何ですか？
　A.固定観念にとらわれない自由な発想の中に音楽のすばらしさを見つられることです。 
　A.定期演奏会以外にも年間を通じて様々な音楽を奏でることで、私たちを取り巻く周囲 
　　の方々と共感しあえたり、同時に周りの方々からの応援を実感できることです。



新トレーナを迎えて技量UP⤴ 

演奏会や合宿、日々の練習に至るまでその時その瞬間を
「楽しむ」ことに余念がないHHO。そんな楽しさの中で
演奏技術の向上にだって真摯に取り組んでいます。 

4月には弦楽器トレーナーとして、桐朋学園大学大学院卒
業、ブルクハルト国際音楽コンクール、万里の長城杯国
際音楽コンクール、アジア国際音楽コンクールなどで１
位・最高位を受賞した増島知子（ますじま　ともこ）先
生を、5月には東京音楽大学作曲科を首席で卒業・現在同
大学院作曲科の修士課程に在学中の西下航平（にしした　
こうへい）先生を新たに常任指揮者として加え、従来よ
りご指導頂いている常任（名誉）指揮者の鈴木先生、管
楽器トレーナーの佐藤先生とあわせ益々パワーアップし
た指導者陣となりました！ 

＜ HHO指導者の方々(敬称略)  ＞ 
・名誉指揮者       ：鈴木　敬 
・常任指揮者       ：西下  航平 
・弦楽器トレーナー ：増島　知子 
・管楽器トレーナー ：佐藤　亮一 / 佐藤 由香 

そして9月の臨時総会では新たに団長、副団長としてそれ
ぞれ赤松さん、安積を選出。その他各種委員とあわせHHO
の新体制がスタートしました！ 
(赤松団長についてはpage2の「団員紹介」コーナーもご
覧下さい♪) 

新体制発足で赤松団長(左)と安積副団長はガッチリ握手 

新体制発足後初の練習となった10月14日(日)には、午後
から団員御用達・新百合ヶ丘の日本酒 × バルのお店を貸
し切って「西下先生・増島先生・赤松団長歓迎会」を開
催。ランチを兼ねて始まったこの歓迎会。二次会・三次
会と時は進み終了したのはなんと夜10時過ぎ！総監督は
翌日タウン誌の取材が…(^^; 
みなさん本当にお疲れさまでした！ 
増島先生(右2人目)、西下先生(同3人目)の美男美女コンビ❤ 

                         [記：副団長　安積(パーカッション)] 
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高校生団員も楽しく参加！ 
HHOには高校生の団員も複数います。今回はホルンの青木菜奈ちゃんにスポットを当てました。 
Q.音大に推薦で合格されたそうですね。おめでとうございます！
　A.ありがとうございます！HHOの皆様の支えもあって無事合格できました。 
Q.団員は年配の方から高校生まで様々です。やりにくさはないですか？
　A.全くないです！音楽以外の事も色々話せるアットホームな雰囲気が好きです。 
Q.ななちゃんからみるHHOの良さって何だと思いますか？
　A.一言で言えば笑顔が絶えないことです。練習中も常に明るく楽しいです。 
Q.団は若い世代に期待しています。どんなHHOにしていきたいですか？
　A.人と人との繋がりを大切に心で響き合えるハーモニーを作り上げていきたいです。



第3回柿生アルナ園慰問演奏会 

いつも温かく、楽しみに迎えてくださる柿生アルナ園の
多くのご利用者様と楽しいひと時を過ごさせていただき
ました。～＾＾ 

今回は5歳のヴァイオリンソリストM君が、参加くださっ
たおばあちゃまやおじいちゃまにモーツアルト「きらき
ら星」をプレゼント！お孫さんのことを想い出したかの
ような素敵な笑顔は今でも団員一人ひとりの心の中に忘
れることのない想い出となっています。演奏が終わり、
素敵な手書のメッセージを団員一人ひとりに手渡してい
ただき、私♪団長も思わず涙してしまう感動をいただき
ました。 
柿生アルナ園の皆さま、いつもありがとうございます！ 
                                      [記：団長 赤松（フルート) ] 
 
📧  柿生アルナ園担当様よりお礼のメールを頂きました　 
「先日は貴重なお休みの日においで頂き、ありがとうご

ざいました。出かける機会の少ない利用者様に、生の演
奏はとても喜んで頂きました。また可愛い坊やの一所懸
命な演奏に笑顔がたくさん見られました。いろいろなメ
ニューをご用意して下さり、サプライズに涙を浮かべて
いる方もいて、本当に企画してよかったと思いました。 

✉ ️おばあさま・おじいさまからの手書きメッセージ
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新しいシンボルのご紹介 

●は「私たちヒューマンハーモニー·オーケストラ」、音楽を聴いていただく0歳児の幼児から高齢の方や障碍をもつ●「すべて

の人々の心に」、●「音楽」を通してお聴きいただく方々の想いや気持ちを団員一人ひとりが感じることが大切であり、その結

果、様々な楽器の最高の音色がハーモニーをおりなし心を通わせる音楽になると考えました。そしてお聴きいただく方々に●「夢

や希望」をいつまでも描き続けて欲しいと願い、団員自らもそれを描き続けていきたいと願っています。 

第2回の演奏会に向け、新たな気持ちでこれからも演奏活動に励んでまいりたくシンボルを作成しました。

ヒューマンハーモニー・オーケストラは、芸術のまち「新百合ヶ丘(小田急線)」を拠点に幅広く活動している  
市民オーケストラです。子どもから大人まで、心と心が響きあう本当のハーモニーを奏でています。     　　　    
- 私たちは 
- すべての人々の心に 
- 音楽を通じ 
- 夢や希望をいつまでも描きつづけたいと願っています 
お問合わせ先（見学、入団、慰問演奏、共演・共催など） url: humanharmony.jimdo.com

http://humanharmony.jimdo.com
http://humanharmony.jimdo.com

